

El Tribunal Supremo condena a seis años y medio al brazo gijonés de 'Os Piturros'

Fue detenido junto a históricos miembros del clan gallego por introducir cocaína en Gijón aprovechando sus viajes como transportista

O. SUÁREZ

GIJÓN. El considerado cabecilla en Gijón de la trama gallega del clan 'Os Piturros' ha sido condenado a seis años y medio de cárcel por el Tribunal Supremo. El procesado había sido juzgado junto a otros nueve detenidos en el marco de una operación de la Policía Nacional llevada a cabo en 2018, que fueron condenados a penas de entre dos y seis años de cárcel. Sin embargo, el encargado de trasladar los cargamentos de cocaína entre Vilanova de Arousa y Gijón recurrió ante el Supremo al considerar que se había vulnerado su derecho fundamental a la presunción de inocencia. El tribunal ratifica ahora la pena de la Sección Octava de la Audiencia Provincial.



Dos de los detenidos en el marco de la operación policial. E. C.

En la operación policial fueron arrestadas diez personas, varias de ellas vinculadas con el histórico clan conocido como 'Os Piturros'. Fueron decomisados un kilo de cocaína, dos armas de fue-

go simuladas, una máquina de contar dinero, diverso material para la manipulación de droga y 7.250 euros en efectivo. «Desde al menos septiembre de 2017, dos de los acusados, de común

acuerdo y desde Vilanova de Arousa, llevaban a cabo de forma reiterada ilícitas ventas de cocaína a otro de los acusados, con domicilio en Gijón», señalaba la sentencia. Un empresario dedicado oficialmente a la venta del marisco aprovechaba los viajes a Galicia para transportar la droga hasta Gijón.

El histórico clan de 'Os Piturros' comenzó su actividad ilegal en la década de los 80, cuando los narcos cambiaron el contrabando de tabaco por el más rentable tráfico de cocaína procedente de Sudamérica. Contaba con una estructura y jerarquía muy similar a la de los 'Charlines', vecinos también de la localidad de Vilanova de Arousa, epicentro de los señores de la droga. El patriarca, José Manuel Vázquez, cumplió condena de trece años por un alijo de 3.000 kilogramos de cocaína interceptado a bordo del pesquero 'Pieterfje' en 2006 y pasó a la historia por ser uno de los «arrepentidos» con el juez Baltasar Garzón. Sin embargo, volvió a ser detenido.

La única empresa interesada en el bar del parque del Lauredal invertirá 216.000 euros

I. V.

GIJÓN. El concurso público para la concesión de un derecho para edificar y explotar durante veinte años un establecimiento de hostelería en el parque del Lauredal, en el espacio que quedará libre cuando concluya el derribo del antiguo bar, ha recibido una única oferta. Se trata de un autónomo dedicado al ámbito de la confitería, que plantea el pago de un canon anual de 6.612 euros (el mínimo eran 6.000) y la inversión de 216.000 euros en la construcción del establecimiento. La superficie es de 190 metros cuadrados para la edificación y 170 para una terraza.

El recurso del Grupo por el anillo navegable avanza pasos ante el Tribunal Superior

E. C.

GIJÓN. El Tribunal Superior de Justicia de Asturias (TSJA) ha dictado un auto admitiendo a trámite la preparación del recurso de casación contra la sentencia de la sala del pasado 17 de febrero que estimó un recurso de apelación del Ayuntamiento por el que entendía que el Grupo Covadonga no tenía legitimación para impugnar sus decisiones con respecto a la supresión del anillo navegable del Piles. El Grupo señala que «defenderá ante el TSJA las decisiones de la jueza de Instancia, que resolvió claramente que las expectativas e intereses del Grupo Covadonga se vieron afectados».

Fin de semana de acceso libre al Botánico

El Jardín Botánico Atlántico recibió ayer 433 visitantes durante la primera jornada de puertas abiertas del fin de semana con motivo de la celebración de su vigésimo aniversario. El acceso volverá a ser gratuito hoy, con el horario habitual de estas fechas, que va de 10 a 18 horas. Hay visitas guiadas, previa inscripción y con 30 plazas, a las 12 y a las 16 horas. Y además de la extensa colección vegetal, durante la visita se puede disfrutar de la exposición temporal 'El herbario de Rosalía', fruto del trabajo del fotógrafo Miguel Fraga y las profesoras María López-Sánchez y María Isabel Fraga.



JESUS MANUEL PARDO

HOSPITAL VETERINARIO ASTURIAS

SERVICIOS

- 🐾 Servicio urgencias
- 🐾 Ambulancia
- 🐾 Hospitalización y UCI
- 🐾 Laboratorio clínico
- 🐾 Unidad del Dolor
- 🐾 Diagnóstico por imagen

ESPECIALIDADES

- 🐾 Medicina general
- 🐾 Medicina de Animales exóticos
- 🐾 Dermatología
- 🐾 Neurología
- 🐾 Cirugía general
- 🐾 Traumatología y ortopedia
- 🐾 Etología
- 🐾 Cardiología

MEDICINA INTEGRATIVA

- 🐾 Ozonoterapia
- 🐾 Fisioterapia y Rehabilitación
- 🐾 Laserterapia
- 🐾 Terapia Ortomolecular

ABRIL

CAMPAÑA DE REVISIÓN PROSTÁTICA

Avda. Pablo Iglesias, 73. Gijón · www.hospitalveterinarioasturias.com · T. 985 13 15 45 · Urgencias 24h.: 608 47 29 84 · hvasturias@gmail.com